

いしかわっこアルバム

(11月)

◆ **PTA正副会長会議** 11/8(木) 今回は、文化祭やバザーの反省、新三役決め、創立40周年記念冊子などについて協議されました。出された意見を参考に、次年度の活動の在り方について検討していきます。今後、具体的なことや方向が決まり次第、保護者の皆様にも伝えてまいります。

◆ 校内授業研 2学期～

2学期に入り、特に熱を帯びてきた校内授業研。授業力向上を目指して1人が数回授業を公開し、教材の工夫、授業の展開、子どもや学級の輝き、教師の動きなど、複数の視点から学び合います。



◆ 児童朝会 11/14(水)

スポーツ委員会の子どもたちが、体育館に設置された鉄棒でいろいろな技を披露してくれました。右の写真は設置の様子です。



◆ いじめ見逃しゼロ集会 11/26(月) 加茂中



事前にある教材で学んだ時に考えたことを用意して、集会に参加しました。まず、何人かの中学生や他校(加茂小・加茂西小)の子どもとグループをつくり、「自分がいじめられなければならないのか」などについて意見を出し合いました。その後ホワイトボードにまとめ発表し合いました。メンバー間で、いじめ見逃し0に向けた意識の共有を図るなど、充実した集会になりました。

◆ 深めよう絆集会 11/26(月) 葵中



まず、各校(下条小、石川小、葵中)の仲間・絆づくりにつながる取組を紹介し合いました。次に、SNSの活用についての講演を全員で聴きました。今、SNSによるいじめ事案が増えています。小・中学校の段階からSNSの正しい使い方やその危険性を学んでおくことはとても大切なことです。葵中学校区のSNSのきまりをみんなでしっかり守っていこうと、決意を新たにしました。

* **いきいきわくわく科学賞 2018 最終審査会** **新潟日報社賞** 3年:
優 秀 賞 4年:

* 「NHK児童画廊」代表児童

1年: 2年: 3年:
4年: 5年: 6年:

◎石川小の児童画廊は**1月14日～26日**が放映予定日です。番組は、NHK総合「新潟ニュース610(月～金)」、「新潟ニュース645(土・祝日)」の中で放映されます。しかし、大きな事件やニュースなど、突発的なことがあった時は順延になることもあります。ご了承ください。

いしかわっ子の活躍